

L'Orientation : C'est L'Expérience

**« Quant à moi, lorsque j'étais en chemin, l'Eternel m'a conduit »
(Genèse 24:27)**

L'expérience de la direction de Dieu est constante. C'est un cheminement de foi tout au long de la vie. Nous le voyons si clairement dans la vie d'Abraham. Hébreux décrit le début de son voyage. « Par la foi qu'Abraham, étant appelé obéit pour s'en aller au lieu qu'il devait recevoir en héritage. Et il s'en alla, ne sachant où il allait » (Hébreux 11:8). Deux aspects de l'orientation sont mis en avant « suivre » et « savoir ». Abraham obéit à Dieu et le suivit mais ne savait pas toujours ce qui l'attendait. Parfois, il s'écartait du chemin que Dieu lui avait montré, et Dieu devait intervenir pour le remettre sur la bonne voie. Cette expérience est décrite dans Genèse 12. Elle a été définie par l'autel qu'Abraham a construit et auquel il est retourné après l'intervention de Dieu (Genèse 12:7 et 13:4). Dieu nous ramène toujours aux lieux de départ pour nous corriger dans l'amour et nous rassurer dans la grâce. L'autel était un lieu d'adoration, et c'était aussi une boussole pour vivre par la foi. Il illustre notre communion avec notre Père et Sauveur par le Saint-Esprit en nous. C'est là qu'on nous donne le pouvoir : « confie-toi de tout ton cœur à l'Eternel, Et ne t'appuie pas sur ta propre intelligence ; Dans toutes tes voies, connais-le, et il dirigera tes sentiers » (Proverbes 3:5-6).

Vers la fin de sa vie, dans Genèse 24, Abraham envoya son serviteur en mission pour trouver une femme pour son fils Isaac. Abraham a dirigé son serviteur d'une manière similaire à la façon dont Dieu l'avait conduit au début de son expérience de la direction divine. Il lui a donné des directives générales mais pas le résultat précis. Le serviteur a découvert Rebecca sur les principes de Proverbes 3:5-6. Il s'est confié à Dieu, ne s'est pas appuyé sur son intelligence et a été dirigé vers l'endroit et la personne précis.

Nous voyons la révélation précise et graduelle de la volonté de Dieu dans la vie de l'apôtre Paul. Le Saint-Esprit a dit directement à l'église d'Antioche : « Mettez-moi maintenant Barnabas et Saul pour l'œuvre à laquelle je les ai appelés » (Actes 13:2). Cette révélation précise a conduit au premier voyage missionnaire. Au chapitre 15, Paul a eu un exercice personnel pour revisiter les églises chrétiennes que Dieu avait établies et est parti avec Silas et d'autres compagnons de l'œuvre (vv. 36-41). Puis, au début du chapitre suivant, il découvrit le déploiement graduel de la volonté de Dieu et fut conduit en Macédoine par une vision. « Après qu'il eut eu la

vision, aussitôt nous cherchâmes à partir pour la Macédoine, concluant que le Seigneur nous avait appelés pour leur annoncer l'évangile » (Actes 16:10). C'était l'une des nombreuses expériences de Paul : « étant en chemin, le Seigneur m'a conduit ».

Notre communion avec Dieu, notre engagement à suivre quotidiennement le Sauveur, notre confiance et notre obéissance à la parole de Dieu nous conduisent aux bonnes conclusions spirituelles. Mais plus que cela, notre foi en Dieu, la compréhension de sa volonté et de ses voies de grâce sont approfondies. Et paix à nos règnes dans nos cœurs. « Quant à Dieu, sa voie est parfaite ; La parole de l'Eternel est affinée ; Il est un bouclier à tous ceux qui se confient en lui. Car qui est Dieu, hormis l'Eternel ? Et qui est un rocher, hormis notre Dieu ? Dieu est ma force et ma puissance, Et il aplanit ma voie » (2 Samuel 22:31-33).

Gordon D Kell